



---

NANTES MÉTROPOLE

---

## La ministre visite Citad'elles, avec un chèque ?

**L**a ministre déléguée à l'Égalité entre les femmes et les hommes, à la Diversité et à l'Égalité des chances est en visite, ce jeudi, à Nantes. Élisabeth Moreno se rend, notamment, au centre d'accueil Citad'elles, qui aide les femmes victimes de violences. Signera-t-elle un chèque au profit de ce lieu refuge ?

On se souvient de la polémique. La maire Johanna Rolland, en direct sur France 2, le 24 septembre, face au Premier ministre, avait reproché au

gouvernement de « ne pas avoir mis un centime » dans ce projet ouvert en novembre 2019. La maire réclamait « un soutien à hauteur de l'ambition portée par ce centre ». En réponse, Jean Castex promettait de regarder...

La critique avait déplu à Marlène Schiappa, ex-secrétaire d'État à l'égalité femmes-hommes. Elle ripostait quelques jours plus tard en démontrant que l'Agence régionale de santé (donc l'État) finançait 1,2 équivalent temps plein, soit 85 000 €.

D'avantage une aide indirecte et technique qu'un vrai soutien politique.

Élisabeth Moreno se rendra ensuite à l'association Résonantes, qui a inventé une application et un bracelet, destinés aux femmes, pour donner l'alerte en cas d'agression. Résonantes est très soutenue par l'ancien président de la République, socialiste, François Hollande. C'est lui d'ailleurs qui avait inauguré Citad'elles. ■

